

Protokoll der IMTT Generalversammlung 2004

Datum: Donnerstag, 11. März 2004
Ort: Hotel Wartmann, Winterthur
Zeit: 17.00 bis 20.00 Uhr
Anwesende: 42 Mitglieder inkl. Vorstand

Der Präsident begrüsst die anwesenden Mitglieder herzlich und heisst sie willkommen zur Generalversammlung und zum anschliessenden Referat von Dr. med. Gunnar Licht.

1) Wahl der Stimmenzähler

Es werden Ueli Koch, Ruedi Hauser und Roger Salvisberg einstimmig gewählt.

2) Genehmigung der Traktandenliste

Die Traktandenliste wird einstimmig genehmigt, es werden keine Varia angemeldet.

3) Genehmigung des Protokolls der letzten GV

Das Protokoll der GV 2003 wird ebenfalls ohne Einwände genehmigt.

4) Bericht des Präsidenten (siehe auch Beilage)

Ricky Weissmann blickt auf seine IMTT-Karriere zurück: Als Gründungspräsident hat er mitgeholfen, die IMTT vor 10 Jahren ins Leben zu rufen mit dem Ziel, die Technik der Triggerpunkttherapie zu verbreiten. Inzwischen ist die IMTT als Fachgruppe mit Übungsgruppen im SPV etabliert und zählt rund 400 Mitglieder sowie 16 Instruktoren. Auch im Ausland findet die IMTT grosse Anerkennung und Resonanz. Als Präsident hat Ricky Weissmann viel zu diesen Erfolgen beigetragen. Nun gibt er sein Amt ab bedankt er sich bei den Mitgliedern und Instruktoren für ihre Unterstützung. Regula Koller und Barbara Büchel werden speziell mit einem Blumenstrauss für ihre Arbeit verdankt.

5) Bericht Verantwortlicher des Kurswesens (siehe auch Beilage)

Auch Christian wird seine Aufgabe als Vorsitzender des Lehrerkollegiums weitergeben und berichtet ein letztes Mal über den Verlauf der Kurse im In- und Ausland.

6) Bericht Kassier

Regula erklärt mit wenigen Worten die Jahresrechnung 2003. Die Revisoren Ursula Bachmann und Heinz Hofer befinden die Rechnung für korrekt und empfehlen sie zur Annahme. Die Rechnung wird denn auch Einstimmig genehmigt und Regulas vorbildliche Arbeit herzlich verdankt.

Mit zurückgestellten Mitteln wurde 2003 eine Pilotstudie in München unterstützt, an der Christian mitwirkt. Christian berichtet an dieser Stelle kurz über den Stand der Dinge: Prof. Pongratz leitet die Pilotstudie, bei der an 10 Probanden Muskelbiopsien mit Triggerpunkten entnommen wurden. Die Resultate werden derzeit ausgewertet und alsdann einer Ethikkommission vorgelegt mit der Beantragung einer Hauptstudie.

Weiter stellt Regula den Antrag, den Mitgliederbeitrag trotz Überschuss gleich zu belassen, um in Zukunft einen IMTT-Kongress zu finanzieren. Der Antrag wird einstimmig gutgeheissen.

Für das Budget 2004 sind unter anderem 10'000 Fr. für Forschung geplant, was von Yvonne Mussato als etwas viel empfunden wird. Sie akzeptiert jedoch Ricky Weissmanns Argument, dass die Ausbreitung und einheitliche Organisation im Ausland (Stichwort „IMTT Europa“) sehr viel Geld beansprucht.

7) Neuwahlen des Vorstandes

Ricky Weissmann und Christian Gröbli stellen sich nicht zur Wiederwahl. Als Nachfolger werden als neue Präsidentin Heidi Tanno und als Vorsitzender des Lehrerkollegiums Reto Zillig vorgeschlagen. Beide werden von der Versammlung einstimmig in ihr neues Amt gewählt und mit Applaus willkommen geheissen.

Die übrigen Vorstandsmitglieder sowie die beiden Rechnungsrevisoren werden ebenfalls ohne Einwände wieder gewählt.

Im Anschluss an die Wahlen verabschiedet Beat Dejung Ricky Weissmann und Christian Gröbli mit einer ausführlichen und sehr persönlichen Laudatio.

8) Diplome „Triggerpunkt-TherapeutIn IMTT

Folgende TherapeutInnen haben die Prüfung zum zertifizierten Triggerpunkt-Therapeuten erfolgreich absolviert:

- Kathrin Birrer
- Patrick Frischknecht
- Jürg Baumgartner
- Sabina Baumgartner
- Urs Geiger
- Kathrin Liliental

Die Generalversammlung gratuliert den neuen Triggerpunkt-TherapeutInnen herzlich!

Im Anschluss an die Generalversammlung präsentierte Herr Dr. med. Gunnar Licht seine Forschungsarbeiten zum Thema „Reabilität der Diagnose von Triggerpunkten“.

Für das Protokoll
Katia Grünig, Aktuarin